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例会報告（平成１８年１１月６日）

１１月の誕生・結婚記念祝

新入会員入会式

第一例会につき　結婚・誕生祝い

委員会報告

フォーラム　プログラム委員会主催

会長挨拶

本日はご苦労様です。今月結婚記念日を迎えられ

た皆様にお祝いを申し上げますと共に、健康に充

分留意され、ご活躍をご期待致します。

今日予定しているフォーラムの時間を取りたいの

で、会務報告等省略します。

先日の地区大会第１日目に催されたＣＬＰ（クラ

ブリーダーシッププラン）いわゆる「クラブ活性

化」をテーマとして、パネルディスカッションが

行われました。新しい動きとして情報を提供し、

議論して頂く事としました。又、旅費規定案の叩

き台を配布しましたので、協議を頂きたいと思い

ます。以上を議題として、土屋プログラム委員長

を議長にお願いし、フォーラムを進めて参りま

す。

理事会議事録

　　第５回定例理事会
　　　　11月6日（月）　 11：00
　　　　ロータリー事務所
　出席者：内田裕雄・齋藤逸朗・越川博光・
　　　　　椎名鐐一郎・菅井直秀・土屋俊夫
　　　　　各理事
　　　　　花澤英昌幹事　冨一美会員
議題
①10月の会計報告
　会計から説明があり、報告通り了承
①旅費規定
　他クラブを参考に原案を作成した資料により協
議致しましたが、結論に至らずフォーラムに於い
て全体の意見を聞くことにした。
①新入会員入会の承認について
　　推薦者　　菅井直秀会員

　　氏　名　　多部昭二氏
　　住　所　　山武市和田585

　　氏　名　　花澤義高氏
　　住　所　　山武市松尾祝田134

唯し、花澤義高氏は若干の調整が残されている。
上記承認されました。12月１日正式入会の予定。

「結婚記念祝」

    石井省三郎会員　　小沼孟会員

    向後雅生会員　　　野島暉通会員

　　古西弘和会員

「乾杯」

 第26代会長 青柳誠会員



　　　　　　　プログラム委員長　土屋　俊夫

①旅費規定について

②ＣＬＰについて

フォーラム

①例会変更のお知らせ
・東金ＲＣ
　11/ 7(火)　点鐘12：30
　　　　　　 卓話　小川芳司名誉会員
  11/14(火)　点鐘12：30
　　　　　　 卓話　東金税務署長　森内政美様
　11/21(火)　点鐘12：30
　　　　　　 卓話　安藤正義会員
　11/28(火)　移動例会予定　点鐘12：30
　　　　場所　城西国際大学(房総風景展観賞会)
・大網ＲＣ
　11/ 8(水)　点鐘12:30
　　　　　　 卓話　白里朗読の会 吉田周子様
　11/15(水)　点鐘12：30
　 　　　　　卓話　東京目黒ＲＣ 真野博様
　　　　　　 『籠に乗る人、かつぐ人、
　　　　　　　　　　　そのまた草履を作る人』
　11/22(水)～23(木)親睦旅行
　　　　　　 勝浦三日月ホテル予定
　　　　　　 観光とゴルフ予定
　11/29(水)　夜間移動例会
　　　　　　 点鐘18：30予定　会場 海ホタル
②ＲＩ第2790地区 第21次ＷＣＳ支援視察旅行の
案内

幹事報告

本日計   31,000円

累　計  557,400円

青柳誠君（2006年～2007年度2790地区大会で30年

以上100％出席ロータリアンとして表彰された）

小沼孟君・向後雅生君・野島暉通君・古西弘和君

（結婚記念祝を頂きました）

鈴木恭一君（地区大会を欠席しました）

齋藤逸朗君（読売招待旅行に行ってきます）

渡辺晃君・野島暉通君・冨一美君（11月に入って

クラブ運営が適性に遂行されている事とお慶び申

し上げます）

７名の有志より（ガバナー公式訪問の記念写真を

頂いた事に対して）

ニコニコボックス

１０年後の横芝ロータリークラブを考えましょ

う。

５年の月日はものすごく短いものです。その５

年が、２回で１０年です。現在の約半数、又は

３分の１の会員の皆様が、私を含めてご健在か

どうかはわかりません。

これから入ってくる若いロータリアンの方々

や、現在の若手の会員の方々が会長・幹事や要

職につく時、横芝ロータリークラブを背負って

立つこの人たちに、今現在の時点でいろいろな

ルールを整備してやることがその会長さんたち

のプラスになることであって、横芝ロータリー

の発展に繋がることだと思います。

会長を終わった人たちは、その点を考慮して、

思いやりと寛容の精神で発言し、行動してほし

いと思います。

現在のロータリーは、１０年前と全てが変わっ

てきてます。横芝ロータリークラブは、あくま

でも国際ロータリークラブ第2790地区の、各年

度のガバナーの目標と指針の傘下にある事を忘

れてはなりません。

ロータリークラブ会員全員が、一般市民から本

当に尊敬される真のロータリアンをめざしま

しょう！

例会日 会員数 出席

11月6日 34 34

MU ％

0 100.0

出席報告

菅井ガバナー補佐より

①花澤一憲氏の死去により欠員となっている副幹

事の選任と次期幹事の推薦について

　　副幹事　　　石田喜一会員

　　次期幹事　　石田喜一会員を推薦

①クラブ協議会（フォーラムの議題）

　イ．ＣＬＰについて

　ロ．旅費規定について

①報告

横芝光町青少年剣道大会の後援について

　主催　横芝光町教育委員会

　後援　横芝ロータリークラブ

　日時　平成18年12月10日　午前９時開会

　場所　横芝光町立光中学校

　　　　横芝光町民体育館

　競技種目　小学生　中学生男子

　　　　　　中学生女子団体

　　　　　　　参加チーム約80チーム

　参加団体

　　山武郡市　夷隅市　長生郡　千葉市

　　君津市　銚子市　横浜市　その他各剣道団体

　　総勢500～600名

①その他

　なし


